



# Nuevo fiscal tiene caso del Cuauh

**OFELIA ESPINOZA**

El Sol de Cuautla

CUAUTLA. El caso de Cuauhtémoc Blanco Bravo está en manos del nuevo fiscal morelense, Edgar Maldonado Ceballos, dijo la secretaria de las Mujeres a nivel federal, Citlalli Hernández, quien mencionó que deberá analizar el caso y revisar la carpeta de investigación que se abrió en contra del exgobernador de Morelos por el presunto delito de violación en grado de tentativa en contra de su media hermana Nidia Fabiola.

Detalló, de gira por Morelos, que lo determinado por los diputados federales fue una decisión legislativa que se tomó derivado del análisis de la carpeta de investigación, la cual, dijo, fue integrada por el exfiscal del estado, Uriel Carmona, "quien fue una persona de poca confianza y que además no hizo nada por las mujeres".